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Может ли быть ощущение   духовного стыда человеком в нашем мире , от его 
неправильного действия относительно правил окружающего его общества?       

  

Если все общество   ворует  начиная от головы законодателей, тогда  понятно что
человек видя это ворует сам и считает, что это нормальное  явление этого общества.
Нет закона и нет никакого ощущения в человеке,  если он его нарушил, а даже наоборот
считает себя молодцом, если смог  обойти закон. Сам человек не может ощутить
духовный стыд, если он не  рожден от духа в котором и заложен весь закон в сердце.
Вор идет  воровать, хотя и знает что может ответить по закону, но сладость  получить
наживу выше чем сам закон. Общество не ведомое Святым духом,  никогда не будит под
законом, хотя и видит его каждый день перед своими  глазами. Хлеб стыда в духовном,
это осознание полученного свыше от  источника, где сам получающий ничего не сделал 
для этого.   Всех Благ.
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